

ConArtritis ayuda a 156 personas a mejorar su situación laboral

- ConArtritis ha desarrollado en 2021 el servicio de inserción laboral a través de la Red de Antenas de Empleo Inclusivo de COCEMFE.
- Este proyecto ha beneficiado a 156 personas, de las cuales 20 tenían una enfermedad reumática inmunomediada y dos de ellas el certificado de discapacidad.
- Financiado a través del 0,7% del IRPF gestionado por COCEMFE, este proyecto es posible gracias a las personas que marcan la X Solidaria en su declaración de la renta.

Madrid, 22 de diciembre de 2021. Un total de 156 personas de todo el territorio español se han beneficiado del servicio de mediación laboral de la [Coordinadora Nacional de Artritis, ConArtritis](#), el cual se lleva a cabo a través de la Red de Antenas de Empleo Inclusivo de la Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (COCEMFE). En concreto, fueron 20 personas con una enfermedad reumática inmunomediada, en concreto artritis reumatoide, artritis psoriásica, espondilitis anquilosante, espondiloartritis y lupus, las que contactaron con el servicio, de las cuales dos tenían declarada la discapacidad.

A través de este proyecto también se ha contactado con otras entidades con las que se ha realizado una labor de prospección empresarial para inculcar la idea de contratar a personas con discapacidad. En total fueron 63 entre las que se encontraban centros especiales de empleo, fundaciones, otras asociaciones, empresas ordinarias y universidades.

Desde el servicio de mediación laboral se ha mantenido relación con departamentos de recursos humanos de las entidades, hecho que ha permitido gestionar 80 ofertas de empleo, y 115 puestos ofertados, de las cuales han surgido siete contratos de trabajo.

En lo que se refiere al tipo de cuestiones planteadas por las personas usuarias y que se han resuelto desde el servicio, destacan las relativas a cómo gestionar el certificado de discapacidad.

Este proyecto se ejecutó gracias a una subvención procedente del 0,7% del IRPF del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social gestionado COCEMFE. La Confederación gestiona esta subvención para la financiación de los proyectos

Síguenos en:



prioritarios de sus entidades miembros, proporcionándoles asesoramiento y realizando un seguimiento pormenorizado durante todo el proceso. En este caso, el proyecto se enmarca en el Programa de COCEMFE de la Red de Antenas de Empleo Inclusivo.

Proyectos como este se desarrollan gracias a la solidaridad de las personas contribuyentes que cada año marcan en su declaración de la renta la casilla de Actividades de Interés general consideradas de interés social, la X Solidaria.

Acerca de ConArtritis

La Coordinadora Nacional de Artritis, **ConArtritis**, es una Organización No Gubernamental que engloba a 14 asociaciones de personas con artritis de toda España y dispone de 15 delegaciones. Tiene como misión integrar y representar a dichas asociaciones ante las administraciones y los gestores sanitarios a fin de promover iniciativas públicas y legislativas que redunden en la plena integración social y laboral y en la mejora de la calidad de vida de los pacientes. **ConArtritis** proporciona a las asociaciones de personas con artritis que engloba, su experiencia y asesoría, así como información de relevancia sobre la enfermedad y los últimos avances médicos y científicos para su tratamiento. De manera continuada, **ConArtritis** promueve el conocimiento de la artritis y sus consecuencias entre la sociedad en general. www.conartritis.org

Más información y entrevistas:

Departamento de comunicación ConArtritis.
Marina García
Tel: 91 535 21 41 / 640 10 69 40
Mail: prensa@conartritis.org